

町会だより

<https://hongouchou042.1web.jp>

本郷町町会

令和7年度第2号（令和7年8月）（通算第65号）

おまつり終了のご報告とお礼

「八王子まつり」とそれに連携した本郷町の祭典が無事、終了致しました。例年よりさらに厳しい猛暑の中を神酒所まで足を運んで下さった皆様方、運営にご協力頂いた皆様方には深く感謝申し上げます。

本当にありがとうございました。

今年も神輿の町内渡御の際に先導していただいた「八幡囃子連」の皆様、社会人ボランティアの皆様、帝京大学から参加していただいた小笠原先生とゼミの6名の学生さんにもお礼申し上げます。このボランティアの皆様には神輿渡御の際の警備、水屋などの支援をしていただきました。

この皆様方とは休憩の際などにいろいろお話し合いもでき大変有意義でした。

また、宮神輿（千貫神輿）の町内送りの際には大勢の子ども達と保護者の皆様が集まってくださり盛大にお送りすることができました。更にここ数年の慣いとなっています八幡上町町会様の山車の曳き手に本町会から10数名の子どもたちと保護者の皆様が参加いたしました。山車を曳いた子ども達も喜んでいましたが八幡上町町会様からも大変感謝されております。

また、これは身内のことになってしましますが皆様にぜひ知っておいていただきたいのは町会祭典を実施するに当たり事実上陣頭指揮に当たっているのが中西町内頭（ちょうないがしら）だということです。頭（かしら）がいなければ町会祭典は成り立たないと言って過言ではありません。さらに準備、接待、後片付けなどで主体となっているのは青年会です。青年会は神輿渡御をしているだけでなく、そういう仕事もしてくれています。他にも、祭典の顧問的存在の市川さん、本寿会の皆さん、交通の皆さん、神輿休憩所として協力いただいている小野さん、市川さん、高橋さん、清水さん、中島さん、中西さん、筆耕をお願いしている丸山さん、加藤さん。そういった皆さんが町会会員の皆様からは見えないところで働いてくださっているから町会祭典が成り立っているのです。

町会長としてその皆様にも深くお礼申し上げます。

本当にありがとうございました。

なお、祭典会計につきましては数字がまとまり次第、回覧にてご報告致しますので、今しばらくの御猶予を頂きたくお願い申し上げます。

祭典当日の様子は本町会HP. (<https://hongouchou042.1web.jp>) でご覧いただけます。

最後になりましたが、町会の皆様のご健勝をお祈りしつつ、ご報告、お礼とさせていただきます。

町会長 八木隆一郎

町会理事一同